
 

DARÍO FERNANDO CEPEDA PEÑA  
Presidente 

Concejo de Bogotá 
_______________________________________________________________________________________________________ 

Oficina de Prensa - Tel 2088144-45 Marcela Espitia - Cel 310-2920050  
mpespitia@concejodebogota.gov.co 

www.concejodebogota.gov.co 

 

Bogotá D.C., Junio 17 de 2012                                                                   No. 14 

El Presidente informa 

 

Acciones adelantadas durante la semana comprendida entre el 11 y el 17 de junio de 2012, en 
el Concejo de Bogotá: 

 En la Alcaldía Mayor de Bogotá, con la presencia del Alcalde Gustavo Petro, el Presidente del 
Concejo, Darío Fernando Cepeda, Senadores de la República, Concejales, Alcaldes Locales y 
representantes de los órganos de control, fue sancionado el pasado martes 12 de junio, el Acuerdo 
del Plan de Desarrollo Bogotá Humana. Para el Presidente del Cabildo Darío Fernando Cepeda, está 
Corporación cumplió cabalmente con su tarea. Ahora, le corresponde a la Administración el Alcalde 
Gustavo Petro comenzar la ejecución del Plan de Desarrollo.  Ya pasó el tiempo de la planeación y 
los bogotanos necesitamos ver cómo se transforma la ciudad a través de los tres ejes propuestos: la 
lucha contra la segregación socioeconómica y espacial, el cambio climático y el ordenamiento del 
territorio entorno al agua y el fortalecimiento de lo público, como pilares principales que cualquier 
metrópoli requiere y más cuando se está en continuo cambio y transformación. 
 

 El pasado miércoles 13 de junio en el Encuentro de Renovación Urbana Sostenible, organizado por la 
Cámara de Comercio de Bogotá, el Presidente del Concejo de Bogotá, Darío Fernando Cepeda, se 
pronunció sobre el replanteamiento de la actual política de urbanismo del Distrito Capital, apelando 
a propuestas bajo el principio “Menor expansión, mayor densificación,” en la cual se planteó la 
propuesta del Partido Cambio Radical a estudiar otros sectores de la ciudad, que si bien no forman 
parte del centro histórico de la ciudad, si están localizados en zonas centrales como el sector 
comprendido entre la calle 63 a la 80 entre avenida 68 y Avenida Rojas o sectores en Puente Aranda 
o muchas otras área céntricas con mayor infraestructura, menores problemas de movilidad y mayor 
capacidad en redes de servicios públicos. 

 

 En reunión sostenida entre el Presidente del Concejo de Bogotá, Darío Fernando Cepeda, la Primera 
Vicepresidenta Soledad Tamayo y 19 gerentes pertenecientes a la Red Pública de Hospitales el 
jueves 14 de junio, quedó sobre el tapete la cruda problemática en que se encuentran estas 
instituciones por la falta de recursos económicos. Los gerentes hicieron varias propuestas para poder 
conjurar una pronta solución, como: Crear una estampilla en Bogotá en Pro de los Hospitales 
públicos, revisar la posibilidad que pueda ser subsidiada la oferta en el tema de urgencias, 
aprovechar la EPS Pública Distrital para que asuma la coadministración de los recursos de las 5 EPS  
que se encuentran en dificultades económicas. 
 

 En el Foro “La Ley de víctimas y restitución de tierras en la Bogotá Humana, y las apuestas por la 
verdad, justicia, reparación y garantías de no repetición en el plan de desarrollo 2012-2015”, llevado 
a cabo el viernes 15 de junio por la bancada Progresista, se decidió establecer una comisión  de 
seguimiento a la implementación de las políticas públicas a favor de las víctimas. Así mismo, la 
Corporación se comprometió a realizar acompañamiento a las víctimas,  a través de  debates del 
control político. 
 

 En el Programa de TV “Concejo al Día”, se creó una nueva sección “El Presidente Informa”, en la 
cual el Concejal Darío Fernando Cepeda entrevistará a Secretarios de la Administración Distrital, 
funcionarios de entidades privadas, Jefes de Órganos de Control y Concejales, para tratar temas de 
actualidad. En las dos primeras emisiones se presentaron el Dr. Eduardo Noriega, Secretario 
General, haciendo un balance sobre el Plan de Desarrollo y el Dr. César Ferrari, PH.D. en Economía 
de la Boston University, Magíster En Desarrollo Económico de la Boston University, Magíster en 
Planificación Regional y Urbana de la New York University, tratando el tema del TLC. 
 

 En cumplimiento de las metas del Plan de Acción y en aras de contribuir al fortalecimiento de las 
experiencias formativas y lúdicas de los hijos de los funcionarios, La Mesa Directiva y la Dirección 
Administrativa y Financiera, han programado las Vacaciones Recreativas del 3 al 7 de julio. Recuerde 
inscribir a sus hijos desde el próximo martes al viernes en la oficina de trabajo social. 


